

# Desde almacén incautan más de mil prendas de vestir robadas al retail

Carabineros desarrollaron diligencias en negocio de la Villa Cartago, donde también decomisaron drogas y cigarrillos de contrabando.

Mónica Jorquera Escobar  
 cronica@lidersanantonio.cl

**L**a fiscalización preventiva a un almacén de la Villa Cartago, en la comuna de Cartagena, dio un vuelco y se convirtió en un operativo policial en que Carabineros concretaron un importante decomiso de prendas de vestir robadas a tiendas del retail.

Funcionarios de la Patrulla de Alcoholes de la Prefectura de Carabineros de San Antonio llegaron hasta el mencionado sector para efectuar controles a locales comerciales, por lo que ingresaron a un negocio de calle Circunvalación.

En el recinto se encontraban entrevistándose con la propietaria, una mujer de 28 años, cuando vieron que se estaban comercializando cigarrillos de contrabando. Así se inició el procedimiento.

Cuando los agentes policiales comenzaron a incautar los cigarrillos de marcas que no tienen autorización para ser comercializadas en el país, un individuo que se encontraba en el inmueble quiso intervenir, por lo que le efectuaron un control de iden-



LA ROPA INCAUTADA TENÍA PUESTA SEGUROS QUE SE COLOCAN EN TIENDAS.

tidad que llevó a los demás descubrimientos.

#### DROGA

El sujeto de 18 años fue controlado por los uniformados, que le encontraron drogas. Carabineros detalló que se le incautaron 15,3 gramos de pasta

base, 13,9 gramos de marihuana elaborada y una dosis de cocaína.

Tras el hallazgo solicitaron colaboración de otras unidades para revisar todo el almacén.

En coordinación con la fiscalía, los uniformados ingresaron a las depen-

dencias de la casa donde funciona el local comercial, lugar en que encontraron la ropa robada.

En el propiedad contabilizaron 1.412 prendas de vestir de niños y adultos, algunas de las cuales aún mantenían puesto el dispositivo de seguridad



SE HALLARON "ALARMAS" YA DESPRENDIDAS DE LA PRENDAS.

## 3

**tipos de drogas incautó**  
**Carabineros desde el**  
**negocio que fiscalizaron**  
**la tarde de este jueves en Cartagena.**

que les colocan en las tiendas.

Además se halló una bolsa llena de esas "alarmas" que ya habían quitado a la ropa.

Los artículos son de marcas relacionadas con cadenas de tiendas a nivel nacional, como La Polar y Walmart (hipermercado Lider y Acuenta).

En la revisión también se encontró una munición balística.

#### ARRESTADOS

En el establecimiento los carabineros detuvieron a C.J.C.D. (28) y a R.B.O.M. (18) por los delitos de recepción de especies, microtráfico de drogas, tenencia de municiones y contrabando.

Hasta ayer la policía se encontraba efectuando diligencias respecto de las prendas de vestir recuperadas, puesto que estas provendrían de robos tipo "turbazos", en que antisociales ingresan en grupo a sustraer especies a locales, que han afectado a establecimientos de la zona.

Los imputados ayer fueron formalizados en el Juzgado de Garantía de San Antonio, tras lo que recuperaron su libertad. ☈